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錦岡ロータリークラブ　創立昭34，6．9　承認昭34．6．27　353地区
例会場　鵠岡市本町二丁目　ひさごや
例会日　雀壷過りく曜日　年后12．30′｝1．30

事務局　鶴岡市馬場田丁　鶴岡商工会議所内　竃0235（2215775

会長　佐　藤　　忠　　一幹事　吉　野　　勲

％点　　鐘

％君ケ代斉唱　ロータリーソング（奉仕の理想）

％ゲスト・ビジタ「紹介　　新入会員紹介

％会員誕生・奥様誕生祝－板垣俊次親睦活動委員長

％年間・月間出席表彰－斎藤栄作出席委員

％新会員紹介－推薦者新会員挨拶
荘内銀行頭取　玉城俊一氏　会長紹介　　　商業銀行（R財団委）
鶴岡楽器専務　皆川英二氏　鈴木善作君推薦　楽器小売（SAA）

％会長報告
⑳本日叫形RC創立25周年記念式典に早坂PG、鈴木副会長、小花、三井（徹）、安

⑳一昨年353地区大会委員長の重費露去れた金井竺禦・30退会）を餞会員に
推挙－（理事会決定事項）＼＼

⑳青少年委員会事業としてボーイスカウトに天幕二張寄贈
⑳姉妹クラブの鹿児島西ECに会長就任の挨拶状と活動計画書発送
⑳本年度も2カ月目、8月より本格的にその実践に取組まれる様期待します。

㊥幹事報告　　雑　件

％スピーチ　　石黒慶之助君（ロータリー情報委員長）－後述

％委員会報告　　青少年委員長　中野清吾君－後述
社会奉仕委員長　市川輝雄君－後述

％雑　件（庄内花笠おどりの案内）東通り振興会会長　鈴本善作氏

珍出席報告

％点　　鐘
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会　　長　　卓　　話　　　　　　　　　会長　佐　藤　　　息

◎2年程前のPHP誌に戦前派と戦後派の違いという事で「駅弁のふたをあけて、まずふたに

くっついているご飯粒を丁寧に食べる奴が戦前派、そんな事をしないのが戦後派」、「一粒

の米も大事に味わう心は父祖伝来私たちの中にあった。それを失っていいものではないと思

う」このようなことが書かれてあった。

私は戦前派ですが高度成長経済下に消費の物量こそ、生活の豊かさであるが如き錯覚をし

又慣らされて来た感があります。日本伝来の自然や心の豊かさを云々する前に私自身勉強し

なければと思ってます。

委員会報告
社会奉仕委員会

委員長　市川輝雄

内川の清掃美化運動に協力
0期　　日　8月7日（木）

午前8時～午後3時
0集合場所　三雪橋左岸消防木部わき
0清掃区間　神楽橋（七日町通り）～H芹和橋

（昭和通り）
0参加者　内川を美しくする会

内川沿線町内会
鶴岡商工会議所青年委員会
鶴岡青年会議所
鶴岡銀座商店街振興組合青年部
会
鶴岡ロータリー
インターアクトクラブ
ローターアクトクラブ

ライオンズクラブ
。作　　業　川舟に乗り、川底のゴミの除去

及び護岸の除草、それを川より
引き上げる。

委員会報告
青少年委員会

委員長　中野清吉

鶴岡第三中学校特殊学級卒業生の集いであ

る若葉会の会員が、毎年お盆休みの帰省の機

会をとらえて集い、各々の職場を通じて、体

験談等を発表し合いお互いの理解を深め、同

時に激励し心の援助をして居ります。

鶴岡ロータリーでは、この会に出席して今

年で3年目になりますが、卒業生は勿論のこ

と教師にも深く感銘を与えて屠ります。

この8月10日（日）午前10時から午後2時

半迄鶴岡第三中学校に於いて、今年度の若葉

会を催す事になりましたので、会員の皆さん

の多くの御出席をお願い申し上げます。

新会員のために（第1回ロータリー情報スピーチ）

ロータリー情報委員長　石　黒　慶　之　助

本日、今年度第1回の会員増強を見ることが出来、新会員を心から歓迎申し上げま

す。
ロータリー情報委員会は、「将来会員になる見込みのある人に、ロータリー・クラ

ブにおける会員の特典および義務を知らせたり、会員とくに新会員にその人たちの特

典や義務を完全に理解させたり、会員にロータリー、その歴史、綱領、規模、および
活動を知らせたり、また国際ロータリーの管理方法の発達について知らせたりするこ
と」を任務とされている。換言すれば会員特に新しい会員に対し、ロータリーを早く
理解していただくようお世話をする委員会であります9

今年度の委員は私の先輩ロータリアンである男網君、津田晋介君と私の3人であり
ます。共にその重責に恐れおののいています。わがクラブにはロータリーに精通する

優秀な会員が沢山おられますので、ことある毎ご支援を賜ることをお願いいたしま

す。
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今年度の活動方針については、クラブ活動計画書をご覧いただけばお判りなるわけ
‾ですが昨日急に新穂プログラム委員長より何か新会員にためになるような情報を10分

間で話すようにと依頼を受けました。情報の提供は固苦しくて皆さんに余り菩ばれま
せんので今年度は主として新会員を対象にロータリーの初歩から勉強してみたいと考

えます。本当に勉強したい方々には種々文献も用意してあります。例会とは別に勉強

会を開催しそこで真剣に話し合って行きたいと思います。これをロータリーではファ
イアーサイドミーテングと称し、ロータリーの重要な会合とされ頻回開催することを

推奨されています。その際は特に新会員は万障繰り合せ御参加賜りたいと考えます。
（第1回は9月2円夜5時から開催予定）

新会員とはどんな会員かというと、鶴岡クラブでは現在
1．入会1カ年以内の会員　10名

2．入会2カ年以内の会員　　3名が対照となるものでありましょう。

しかし古いロータリー会員には種々な方がいます。穴沢PGの言では

／（。オイタリアン　会長、幹事の経験者、シニアアクチブ会員、バストガバナー
0ロータリーヤ……ロータリーの理屈には精通しているが奉仕活動には参加しな

㌧

い。

0ロータリー馬鹿（ローキチ）…‥・1コータリーのことを最優先に考えて奉仕活動

を行う会員

新会員をこのリークリー馬鹿（ローキチ）になるよう種々な資料を提供することが

委員会の任務と思います。また皆さんからも種々ご質問いただき委員会自身も共に勉
強してみたいと思います。

今回は新しい優秀な会員をお迎えしましたのでロータリーの初歩的な概要を申し上

げ第1回の情報提供と致します。
ロータリーは創立後70年を経過し、現在151カ国16，467】iC775，000人の会員を持つ

国際的な団体であります。私共は会員同志が親睦を深めながらt－奉仕の理想”をかかげ

他人の身になって職業に、社会に、或は国際的に奉仕活動を推進しようとしているわ
けであります。ロータリーの会員は平等な権利を義務を持って逼り、必ず何かの役を
持っています。遊んでいる人、傍観者はおりません。ロータリ二では皆がなにか、か
にか奉仕活動を行なっているわけで、ロータリーには観覧席がないことになっていま

す。そして役員は毎年交代し同じ役に永くつくことは原則としてないことになってい
ます。従って会長職も幹事職も何時か皆さんに廻って参ります。そして会長も任期を

終えれば普通会員としての資格にもどります。ロトークリーでは一旦指名を受けたらこ

れを拒香しない慣例となっている。私共ロータリーの本部は米国イリノイ州エパンス

トソ市にあり、今年度の会長はェルネスト・インバツサイ・デ・メロ氏（ブラジル）

であり、今年度のターゲットはTo Dignifythehumom beingtt人間に威信を”と発

表されています。
p～タリーの本部をRotanyInternational、国際T］一夕リー或はRIと呼称して

いますが、吾々のクラブはこのRlに直結して運営され、吾々ほ鶴岡RCの会員であ

ると同時に国際ロータリーの会員であります。鶴岡RCとRIとの中間に日本ローータ

リーとか東北ロータリーとか山形県ロークリト・とかの単位は介在しません。然し乍ら

RIが世界中16，500位のクラブを∴っ一つ細かに指導することは不可能でありますの

で、世界中を幾つかの地区に分け、そこにRIの役員たる地区ガノミナーが任命され、

運営、クラブの指導に当るようになっています。私共の所属する地区を国際ロータリ
ー第353地区、山形県、福島県の2県が一緒であります。今年度の地区ガバナーは高

坂知甫先生（ガバナーには先生をつける習慣ある）です。第353地区には現在71RC
3，215名（50年6月末現在）のロータリアンが屠り、また庄内分区には　9RC374名

（50年6月末現在）の会員が居ります。日本全体では21地区1，250RC67，000名の会

員がおります。
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わが鶴岡RCは歴代会長以下役員皆様のご努力と会員の熱心な協力により、地区内
でも優秀なクラブと目されています。誕生は、昭和34年6月9日創立、昭和34年6月

27日RI承認、スポンサーRCは山形、山形西、特別代表は安斎徹PGであり初代会

長小花盛雄君、幹事安藤足助君であります。現会長佐藤忠君は鄭7代目の会長であり
ます。

委員会の計画としてファイアー・サイド・ミーテングの内容は
0°－タリーの概要、定款・細則、綱領など
0ローータリアンの特典と責任・義務
0ロータリーの奉仕活動
○ロータリー用語とロータリーの会合

などについてロータリーの原点に帰って勉強したいと考えています。

山形花笠まつり庄内会場実施に付いて　　東通り振興会会長　鈴　木　善　作

山形花笠まつりに次く“恒例の庄内花笠まつりが今年も8月10日、1日］の2日間、東通り昭和　一

通りでにぎやかにくり広げられることに決まりました。今年で8年目となり庄内各地から50団

体約3，500人が参加される外、昨年通り「ミス庄内花笠」2名決定、パレードに花をそえます0

その他「シャンシャン隊」「フラワー隊」「ヤング花笠隊」「ケヤリ隊」等参加致します。

本年度の予算は約280万位で山形県より15万鶴岡市より35万、商工会議所より2万円、一般

寄附金として23万円、協賛金（アーチ、ボンポリ代）197万円等であります。皆様の事業所に
もすでに鶴岡市長名で御依頼状御届き御寄附、協賛金を頂戴致しております。誠に有難う御座
いました。

今年も荘内銀行さん、山形銀行さん、山形相互銀行さん、鶴岡信用金庫さん、日木生命鶴岡

営業所さん金屋興業さん等よりは沢山の御参加下さる予定、一段の盛大裡に終えますこと御願
い致しております。

尚、本年は　アーチ42本　ボンポリ90本　設置致しました。

8月1日より山王町日本生命保険鶴岡営業所前よりアーチ及びボンポリを立て5日より点燈

致してパレード、街路を明るくしてありますから夜のお散歩に是非御出下さい。

会　員　誕　生

安藤足助君、早坂源四郎君、三井徹君、
三井賢二君

奥　様　誕　生

風間慶子様　三井章様（健）
佐藤奈津子様（伊和治）清水ミュ様
手塚峰子様　吉野英子様

年　間　皆　出　席
12年間皆出席　　五十嵐伊市郎君

7月140％出席　　2名

張君、小野寺君
7月120％出席　　8名

阿部（公）君、黒谷君、中江君、佐藤（忠）君、

佐藤（衛）君、菅原（啓）君、横山君、安藤君

7月100％出席　　45名

阿部（褒）君、早坂（源）君、半田君、飯自君、
石井君、石黒君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君
市川君、板垣君、海東君、上林君、風間君、
小花君、小池君、今野君、小松君、嶺岸君、
三井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）、三浦君
森田君、完網君、中野（重）君、中野（清）君、
石川君、佐藤（昇）君、佐藤（順）君、佐藤（友）君　＼・／
新穂君、菅君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君、高
橋（良）君、手塚君、富樫君、上野君、清水君
山本君、薮田君、吉野君、内山君、山口君、
菅原（辰）君


